
◇ 全私保連予算対策委員会

６月１４日、今年度第１回の予算対策委員会が、全国保育会館で開催され、島根から堀江予対副部長が

出席しました。

この委員会では、今後の予対活動方針について検討されました。保育推進連盟については、ひとまず

「休眠」状態とし、新たに「子育て支援隊」（仮称）として、活動していくようです。

尚、例年行っています請願署名並びカンパ活動については、今年度も続いて行う予定です。加盟園の

皆様には８月中旬頃のご案内になると思いますので、ご理解ご協力のほどをお願いします。

◆ 島根私保連理事会

５月２５日(火)に、平成２２年度第１回の理事会を、松江テルサにて開催しました。

当日は、役員欠員による選出、平成２１年度事業報告並びに決算状況、平成２２年度事業計画並びに予

算、会費区分の変更、総会の運営等について審議しました。

◆ 島根私保連定期総会

６月３日(木)、隠岐島文化会館に於いて、第３１回島根県私立保育園連盟の定期総会を開催しました。

当日は、隠岐の島町副町長門脇裕様、隠岐の島福祉課長村上静夫様のご臨席を賜り、開会行事をおこな

いました。

続いて、会員園２９名の出席（外、委任７８）により、役員の選任（欠員）、平成２１年度事業報告並

び決算報告、平成２２年度事業計画並び収支予算、会費区分の変更（平成２３年４月１日施行）について、

６件の議案審議を行い、原案通り承認されました。

最後には、島根私保連青年会議岩倉会長から、活動の状況や研修会の案内等について報告があり、閉会

しました。

総会終了後、全国私立保育園連盟常務理事の木原克美先生をお招きして、「保育情勢と全私保連の取り

組み」として、～保育・子育て支援施策の方向、検討～、「たたき台」に関するパブリックコメントについ

て、研修を行いました。

また、翌４日の午前中には、隠岐共生学園第一保育所・乳児保育所、改築された第二保育所の視察見学

を行いました。

総会の模様については、ホームページに掲載する予定です。

尚、当日ご欠席の園には、資料等を送付しましたのでご覧下さい。

今年度の会費については、請求書と振替用紙を送付していますので、期限内までに納入して下さい。

また、年度中途に、施設状況に変更があった場合には、島根私保連のホームページにある「変更届」

を島根事務局まで送付して下さい。

◆ 新加盟園状況

今年度現在までに、新たに加盟がありました。あらためて新会員園をご紹介します。

第１ブロック 安来市立城谷保育所（安来） 定員９０名

第２ブロック たいしゃ保育園（出雲） 定員９０名

わらべのうち保育園（簸川） 定員２５名

加盟園総数は１１９ヵ園（３増３減）となりました。

尚、加盟園の詳細については、総会資料又はホームページをご覧下さい。

※お天気が続きました。夏の気配を感じる季節ですが、・・・・。（吉）
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